

COMMUNIQUÉ

PROVINCE SUD



10 décembre 2020

La présidente de la Province Sud dénonce avec la plus grande fermeté les intrusions opérées actuellement par des assaillants se revendiquant du Collectif Usine du Sud = Usine Pays, sur le site du complexe industriel de Prony.

Ces manœuvres inconscientes font courir un risque très sérieux à l'Usine du Sud, classée « haut risque industriel » et ont conduit à l'évacuation du site.

L'État procède actuellement à sa sécurisation.

Au-delà des conséquences financières extrêmement lourdes, ces actes inqualifiables pourraient avoir des conséquences dramatiques sur les populations avoisinantes, sur l'environnement du Grand Sud et pourraient remettre en question les 3 000 emplois directement liés à l'activité de l'usine.

La présidente de la Province Sud en appelle une nouvelle fois au dialogue et au sens des responsabilités de chacun, tant les enjeux sont cruciaux, dans l'immédiat en termes de sécurité et à court terme pour redémarrer l'usine dans les meilleurs délais et dans des conditions optimales.

CONTACT
PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

